



Der Aargauische Ärzteverband stellt sich vor

Seit 1813 existiert der Berufsverband und steht bereits **über 200 Jahre im Dienste der Gesundheit**. Aktuell gehören 1'649 Mitglieder dem Aargauischen Ärzteverband (AAV) an; alles Ärztinnen und Ärzte aller Facharzttrichtungen, welche in freier Praxis oder in Spitalbetrieben innerhalb des Kantons Aargau tätig sind. Der AAV vertritt die Interessen der Ärztinnen und Ärzte als wesentliche Leistungsträger der Gesundheitsversorgung der Bevölkerung im Kanton Aargau.

Wir vertreten die Interessen der Ärzteschaft in der

- Kommunikation und Interessenausgleich nach Innen und Aussen
- Koordination der berufspolitischen Aktivitäten
- Vermittlung der ethischen Werte der Standesregeln
- Positionierung der ärztlichen Berufspolitik
- Evaluation der Unterstützung von Kooperationen und Synergien im Kanton Aargau

Unsere Kunden sind Ärztinnen und Ärzte, Einwohnerinnen und Einwohner sowie Organisationen und Institutionen des Gesundheits- und Sozialwesens.

Die Geschäftsstelle arbeitet eng mit dem Präsidenten, Vizepräsident und weiteren Geschäftsleitungsmitgliedern zusammen. Rund 80 Ärztinnen und Ärzte leisten im Milizsystem in verschiedensten Kommissionen und Projekten wertvolle Arbeit. Dabei stellt die Ombudsstelle eine wichtige Plattform bei Reklamationen und Beschwerden dar. Die rechtlichen Themen werden durch unseren Rechtskonsultanten abgedeckt.

Strategische Schwerpunkte

- Gesundheitspolitik
- Berufsethik/Qualität
- Arbeitsmodelle / Arbeitsverträge
- Tarifpolitik
- Ambulanter Notfalldienst
- kontinuierliche Verbandsentwicklung

Für unsere **Mitglieder** sind wir eine wichtige Informations-, Beratungs- und Drehscheibe.

Wir organisieren den **Notfalldienst der Ärzteschaft** und führen für die Bevölkerung unter anderem die kantonale Notrufnummer 0900 401 501.

Seit 1996 sind wir für den Überbetrieblichen Kurs der **Medizinischen Praxisassistentinnen** und dessen Finanzierung verantwortlich.

Bereits seit 1992 erheben wir **Strukturdaten** und in unserem **Trust Center Aargau** seit 2003 ebenfalls **Leistungsdaten**.

Weiterführende Informationen rund um den Verband erhalten Sie auf unserer Homepage www.aargauer-aerzte.ch oder auf unserer Geschäftsstelle gemäss unten aufgeführten Koordinaten.